

FRENTE POLÍTICOS

1. Forma y fondo. **Marcelo Ebrard**, aspirante a ganar la encuesta para ser el coordinador nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación de Morena, se reunió con mujeres de diversos estados del país en el Parque Bicentenario de Azcapotzalco, en la Ciudad de México. El pago de 3 mil pesos mensuales y la integración de todos los programas de apoyo a la mujer en uno solo forman parte de la iniciativa Pasaporte Violeta, que presentó el excanciller. En la semana dijo ser un hombre de política que sabe entregar resultados y, en el mayor proyecto de su vida, no puede dejar detalle suelto. Desde casas refugio, apoyo en trámites a proyectos productivos, todo cabe en “el programa que las llevará a otro mundo”. Creatividad al cien. Aprovechemos.

2. El balón en cancha propia. El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, **Martí Batres**, presentó el nuevo billete de la Lotería Nacional “Mi Beca para Empezar”, del que se emitieron 2 millones de ejemplares, y afirmó que es una forma de difundir en todo el país esta política pública en favor de la educación de niños y adolescentes. Esta iniciativa, no obstante, trae jiribilla. “Se van a vender no sólo en la Ciudad de México, sino en todo el país, y eso va a permitir que se conozca en todo el país este programa que inició la doctora **Sheinbaum** y tuvo, incluso, un reconocimiento de la UNICEF”, dijo **Batres**. Así, al ritmo de los “niños gritones” de la Lotenal, el nombre de la candidata de Morena seguirá posicionándose en todo el país. Ideas como ésta, les sobran...

3. Futuro asegurado. En Zumpango, Estado de México, donde se planeaba construir un aeropuerto internacional, pero los comuneros lo impidieron, **Adán Augusto López**, candidato a la postulación de Morena a la Presidencia, prometió que el movimiento transformador del presidente **López Obrador** continuará por muchos años, aunque medios de comunicación y líderes de oposición “quieran quitar los programas sociales y las pensiones para los adultos mayores”. El aspirante afirmó que seguirá caminando por cada rincón de la nación “tope donde tope”, para encontrarse con el pueblo, “que ya decidió que continúe la Cuarta Transformación”.

Por cierto, los medios sólo comunican. No más. Todo se vale, con tal de cambiarlo por un voto.

4. Sombrero ajeno. “El gobierno estatal de Yucatán y el municipal en Mérida son los mejores referentes del modelo de buen gobierno del Partido Acción Nacional y ocupan los primeros lugares en evaluación”, aseguró el líder nacional del albiazul, **Marko Cortés**. Al asistir al segundo informe del alcalde **Renán Barrera**, el jefe nacional de los panistas destacó que Mérida resalta por ser un lugar con la mejor calidad de vida, por ello es que la gente no sólo quiere visitar la ciudad, sino vivir ahí por la seguridad que tienen sus habitantes. “Esto en el PAN nos acredita que no sólo sabemos ganar elecciones, sino que sabemos gobernar”, dijo. Siendo sinceros. ¿Qué porcentaje del éxito en Yucatán ha sido aportado por don **Marko Cortés**? Sean serios.

5. ¿Caballo negro? Ante la pasividad de los líderes del frente opositor rumbo a las elecciones del 2024, dentro de la misma corriente se inclinan por nuevos perfiles. Liderazgos que se asumen como la nueva derecha, particularmente vinculados a grupos católicos practicantes, se agrupan para promover al actor y productor cinematográfico **Eduardo Verástegui** como candidato presidencial. Defender la familia y la vida desde la gestación, los valores, la identidad religiosa basada en la Biblia, rechazar el populismo y el comunismo son las banderas que enarbola este movimiento. No es broma: el pasado 20 de julio, en Estados Unidos, el expresidente **Donald Trump** lo presentó como “excelente” prospecto para presidente de México. ¿Ruido o magistral actuación?

